



Infos retraités-ées

**Retraité-e-s un jour
Révolté-e-s toujours!!**



**« La CGT ne participera à aucun
conclave car qui dit conclave dit
secret, les discussions se feront
sous le regard des salariés »**

Sophie Binet, LCI le 23 Janvier 2025

Groupe FaceBook : J'aime la CGT

EXTRAIT DE LA DÉCLARATION CGT A L'OUVERTURE DU CONCLAVE DES RETRAITES

« Cette réforme doit être abrogée, comme toutes les organisations syndicales l'ont encore demandé le 5 décembre dernier. Il faut supprimer les 64 ans, l'accélération de la réforme Touraine, et rétablir les régimes pionniers. Au-delà, la CGT porte la retraite à 60 ans. Il ne s'agit ni d'un totem, ni d'une quelconque revanche. Il s'agit d'une urgence sociale car la réforme fait déjà des ravages que la vague de désindustrialisation en cours aggravera encore !! »

Colère !!

C'est logique. Après avoir imposé, quinze heures hebdomadaires de travail gratuit obligatoire pour les personnes au RSA, Catherine Vautrin, ministre du Travail, veut sauver la Sécu en instituant sept heures de travail annuel. Gratuit, évidemment. Une idée née au Sénat où tout travail, même inutile, mérite salaire, peut-être du cerveau du président Larcher, confortablement calé dans son fauteuil à 40 000 euros.

Pourquoi, demain, ne pas demander aux "bénéficiaires" du minimum vieillesse, aux chômeurs déjà si malmenés d'effectuer quelques tâches, gratuitement ? Les retraités ne sont pas oubliés loin de là. La ministre macroniste du Travail et de l'Emploi, ne vient-elle pas de proposer de les taxer afin de financer la protection sociale ?

On ne peut manquer de remarquer que ce sont celles et ceux qui ne sont en rien responsables des déficits de l'État ou de la sécurité sociale, qui vont encore mettre la main à la poche. **Bernard Arnault (classé 5ème milliardaires dans le monde fortune estimée à 130 milliards)** et autres grandes fortunes peuvent dormir tranquille. On ne leur demande jamais rien. Pourtant, on sait qu'à force d'exonérations en tout genre, il ne reste plus aucune cotisation patronale Urssaf au niveau du Smic. Que les exonérations de cotisations patronales représentent annuellement une perte de 73 milliards d'euros dans le budget de la Sécu. Et que tous les cadeaux sociaux ou fiscaux décidés au nom de la lutte contre le chômage, n'ont aucune retombée sur l'emploi, bien au contraire, puisqu'ils vont grossir les profits des multinationales et les dividendes des actionnaires. Les sept heures gratuites extorquées aux salariés devraient rapporter 2 milliards à la Sécu. C'est une broutille par rapport aux 73 milliards d'exonérations de cotisations patronales. Avec cette mesure, il s'agit de poursuivre la politique que le pays subit depuis des décennies, en laissant à penser que les salariés, les retraités, les chômeurs et les plus fragiles d'entre nous sont responsables des caisses vides. Bayrou peut bien tenter d'amadouer tel ou tel parti politique ou mettre le syndicalisme en conclave pour quatre mois... Les Français n'ont pas la mémoire courte et personne n'échappera à la colère qui gronde dans le pays.

Ils veulent notre peau !!

La ministre du Travail et de l'Emploi a proposé de taxer les retraités afin de financer la protection sociale. Le CAC 40 vient de battre un record avec 100 milliards de dividendes distribués. Encore une fois, le gouvernement veut faire nos poches et refuse de taxer les ultra-riches alors que la fortune des milliardaires français a augmenté de plus de 24 milliards d'euros depuis 2019, soit 13 millions d'euros par jour. Taxer seulement 2% de la fortune des 42 milliardaires français rapporterait 14 milliards.



La malbouffe : Profit contre santé publique !!

Manger sain coûte cher, et tous les Français n'en ont pas les moyens. L'inflation a forcé des milliers de personnes, déjà en situation de pauvreté, à rogner sur leur budget alimentation. Les industriels de l'agroalimentaire et les supermarchés sont les premiers responsables de l'offre alimentaire et de la composition des produits en rayon. Les aliments les moins bons pour la santé, pleins d'additifs, de gras, de sel, de sucre et de composés industriels, sont souvent les moins chers, tandis que les produits de meilleure qualité sont vendus à des prix inaccessibles pour beaucoup de gens.

Une nouvelle enquête Foodwatch s'attaque au sucre ajouté dans les produits vendus en supermarché et dresse un constat aberrant : sur plus de 400 produits analysés dans 12 catégories alimentaires, les moins chers sont des produits de marque distributeur, qui contiennent plus de sucre que la moyenne : conserves de petits pois + 43 % de sucre, cordons-bleus +30 %, biscottes +24 %, mayonnaise + 417 %. Idem dans le pain de mie, la pizza, le guacamole, les cacahuètes, les chips.

Leclerc, Auchan, Carrefour, Coopérative U et Intermarché contrôlent 80 % du marché de l'alimentation. À grands coups de promotions, de marketing dans les médias, ils s'affichent comme les alliées de notre pouvoir d'achat avec les prix les plus bas... Or la malbouffe est directement corrélée à diverses maladies chroniques. Le diabète de type 2, les maladies cardiovasculaires, l'hypertension artérielle et certains types de cancer sont fréquemment liés à des régimes alimentaires déséquilibrés. Un enfant sur six est en surpoids ou obèse en France, rappelle Foodwatch. Elle demande donc aux autorités d'imposer des règles aux géants de l'alimentaire qui tirent leur épingle du jeu dans la plus grande impunité, au détriment du droit à l'alimentation de qualité pour toutes et tous.



Grand âge: la ministre du Travail propose de faire contribuer les retraités qui peuvent se le permettre au financement de la protection sociale.

Après les 7 heures travaillées "gratuitement" qui ont été remises sur la table par le gouvernement, la ministre chargée du Travail et de l'Emploi, qui gère aussi les retraités (mais pourquoi un tel rattachement?_Astrid Panosyan-Bouvet, a également proposé de faire payer une contribution aux retraités les plus aisés, estimant qu'il ne fallait pas que l'effort porte uniquement sur "les entreprises" et "les travailleurs".

L'idée de faire travailler tous les actifs sans rémunération pendant 7 heures de plus chaque année, après le jour de Pentecôte déjà en place, et afin de financer le secteur de l'autonomie, avait été votée par les sénateurs en novembre dernier dans le projet de loi de finances de la Sécurité sociale. Cette proposition a été remise à l'ordre du jour par le gouvernement pourrait générer deux milliards d'euros de recettes fléchées vers les dépenses sociales en 2025.

C'est une proposition qu'il faut qu'on étudie dans le cadre du débat parlementaire sur le financement de la branche autonomie, c'est-à-dire le maintien à domicile des personnes âgées ou les Ehpad. Un peu comme on a parlé à l'époque de la vignette auto dont les Vieux n'ont jamais vu la couleur de ce qu'elle a pu rapporter !

Ainsi, différentes taxes et cotisations [la CSG, la CRDS ?] pourraient être envisagées sur les retraités qui peuvent se le permettre en fonction du niveau de pension. A quel niveau de pension pense la ministre? Ça peut être 2.000 euros, ça peut être 2.500 euros. Ainsi ceux qui touchent 7000 euros par mois pensent que des retraités à 2000 euros «**peuvent se permettre**» ! C'est de l'ironie ou de l'ignorance du vécu de millions de retraités ? Mais; Mme la Sinistre, imagine-t-elle un instant que les retraités qui "**peuvent se le permettre**" entretiennent souvent leurs enfants et leurs petits enfants , et qu'elle contribue donc à appauvrir les 30/40 ans. ?

Mais ce n'est pas de l'ironie c'est de la volonté de diviser encore un peu plus en affirmant que le financement de la protection sociale aujourd'hui incombe trop aux entreprises et aux travailleurs, et il faut que cette charge soit mieux répartie sur l'ensemble de la population en oubliant de citer les actionnaires et leurs dividendes !

En tout cas, plus que jamais, les retraités doivent prendre leur destin en mains et refuser toutes ces mesures destructrices de notre socle social !



Budget 2025 : Les salariés-es et les retraités-es ne veulent plus payer !!

Cent fois contre les médias, faut remettre l'ouvrage !

Ce qu'ils disent :«... ils (les français) oublient que seules les entreprises créent des richesses ! »

En Vérité : Les "entreprises" ne créent RIEN ! Ce sont les ouvriers qui créent ! Une entreprise sans ouvriers c'est 4 murs. Mais 4 murs avec des ouvriers ça peut devenir une Coop.

